



Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Tatiana Herda Muñoz

Antrag

Blualgen im Regenrückhaltebecken an der Rheinhessenstraße

Einer Mitteilung des Wirtschaftsbetriebs zufolge mussten die Zugänge zum Regenrückhaltebecken an der Rheinhessenstraße gesperrt werden, weil hier im Wasser verstärkt Blualgen auftreten. Blualgen, die keine Algen sind, sondern Bakterien, können für Menschen und Tiere gesundheitsschädlich sein. Daher rät der Wirtschaftsbetrieb gegenwärtig davon ab, Hunde in das Becken zu lassen.

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, soweit möglich Maßnahmen zu ergreifen, um das Auftreten der Blualgen einzudämmen und damit den Zugang wieder zu ermöglichen. Weiter bittet der Ortsbeirat darum, Maßnahmen zu prüfen und ggf. umzusetzen, mit denen künftiges Auftreten vermieden werden kann.

Klaus Euteneuer